



Wir danken  
für die mitfühlende Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in den Tagen des  
Abschieds von

# René Stirnemann

erfahren durften. Die zahlreichen persönlichen und herzlichen Karten und  
Briefe haben uns sehr berührt und getröstet.

Ganz speziell danken wir:

Frau Murielle Kälin für die wunderschöne Trauerrede  
Senevita Westside, Frau Céline Köchli für die liebevolle Pflege und Betreuung  
Dem Bäre-Höck, den Altpfadfindern des Pfadi-Corps Windrösli und den  
Chefpensionierten der Firma Loeb für die vielen Karten und Briefe.

Bern, im September 2019

Die Trauerfamilien